



**Pendant que certains observateurs parlent de « pourrissement », Adolphe Lélé Lafrique, lui évoque une situation « sous contrôle » dans son unité de commandement.**

Le gouverneur de la région du Nord-Ouest Adolphe, Lélé Lafrique, l'a une fois de plus réitéré dimanche sur les ondes de la Crtv, poste national, au sortir de la dernière conférence semestrielle des gouverneurs, présidée par Paul Atanga Nji, ministre de l'Administration Territorial.

Pour Adolphe Lélé Lafrique, les populations sont de plus en plus satisfaites d'être libérées de l'emprise que pourraient avoir sur certaines d'entre elles.

L'autorité administrative explique que « certains de ces radicaux (sécessionnistes) sont contraints de se replier et sont en train d'être chassés dans leurs derniers retranchements pour que force revienne à la loi et à la morale ».

« Force reviendra à la loi. Ils le savent, ils l'ont senti, ils l'ont compris et ceux qui en doutent apprendront à savoir qu'il ne faut pas s'attaquer à l'Etat qui a le monopole de la violence légitime et qui est un esprit fort que les petits esprits ne pourront à tout jamais vaincre », soutient-il.